

Adventsbasar in der Paul-Moor-Schule

LANDAU: Einnahmen kommen dem Förderverein zu Gute

Am Samstag, 1. Dezember, veranstaltet die Paul-Moor-Schule, Schule mit dem Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung, einen Adventsbasar mit selbst hergestellten adventlichen Angeboten.

Für das leibliche Wohl werden

Kaffee, Kuchen, Waffeln und selbstgemachte Werk- und Bastelarbeiten verkauft.

Die Einnahmen kommen dem Förderverein der Paul-Moor-Schule zu Gute, der für die Schüler dringende sinnvolle pädagogische An-

schaffungen tätigt.

Der Adventsbasar in der Paul-Moor-Schule, Münchener Straße 11, findet in der Zeit zwischen 14 und 17 Uhr statt.

Weitere Info unter www.paul-moor-schule.de. (ps)